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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES DA
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E
TECNOLOGIA  à  Secretária  Municipal  de
Educação, Excelentíssima Senhora Edilene de
S o u z a  M a c h a d o ,  r e q u e r e n d o
INFORMAÇÕES SOBRE CRONOGRAMA
D O  R E D I M E N S I O N A M E N T O  D A S
UNIDADES  ESCOLARES  DA  REDE
PUBLICA DO MUNICÍPIO DE CUIABÁ.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com fulcro no artigo 162, §4º, inciso IV, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Cuiabá,
apresentamos  REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES  DA  COMISSAO  DE  EDUCAÇÃO
CIÊNCIA E TECNOLOGIA à Secretária Municipal de Educação, Excelentíssima Senhora Edilene de
S o u z a  M a c h a d o ,  r e q u e r e n d o  I N F O R M A Ç Õ E S  S O B R E  C R O N O G R A M A  D O
REDIMENSIONAMENTO DAS UNIDADES ESCOLARES DA REDE PUBLICA DO MUNICÍPIO
DE CUIABÁ. 
  

JUSTIFICATIVA 
  
O pleito acima prescinde de informações específicas quanto ao cronograma e o funcionamento do
redimensionamento das unidades escolares em nosso município. 
  
Considerando a importância deste processo para a comunidade escolar e o impacto que pode ter na
educação de nossos alunos, gostaria de entender melhor os seguintes pontos: 
  
1. Diagnóstico: Quais os fundamentos que motivaram o redimensionamento de unidade escolares do
Munícipio? 
  
2.  Cronograma:  Quais são as datas previstas para as etapas do redimensionamento? Existe um
calendário específico que será seguido? 
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3. Critérios: Quais foram os critérios utilizados para determinar quais unidades escolares passarão
pelo redimensionamento? 
  
4. Impacto: Como a Secretaria pretende minimizar o impacto desse redimensionamento na rotina dos
alunos e profissionais da educação? 

  
5. Comunicação: Haverá uma comunicação formal para os pais e responsáveis sobre as mudanças?
Como será feita essa abordagem? 

  
6. Resultado: Haverá redução de vagas em decorrência do redimensionamento anunciado? 
  
7. Ação: Apresentação de relatório acerca da atual disponibilidade de vagas, bem como, relatório de
vagas  previstas  para  o  ano  de  2025,  e  ação  desenvolvida  ao  atendimento  integral  da  categoria
educacional ofertada pelo Município, comprovando a inexistência de prejuízos a comunidade escolar. 
  
Isso  porque,  faz-se  necessário  esclarecer  à  sociedade  alguns  pontos  referentes  ao  programa de
redimensionamento, já que muitas mães e pais estão já se anteciparam e apreensivos com as notícias
para o próximo ano letivo. 
  
Sendo  assim,  imprescindível  o  fornecimento  destas  informações,  que  se  requerem os  devidos
esclarecimentos. Conto com o apoio dos nobres pares na aprovação do pleito. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 16 de outubro de 2024.

 
 
 

Prof. Mario Nadaf (Câmara Digital) - PV
 

 Vereador
 
 
 

Michelly Alencar (Câmara Digital) - UNIÃO BRASIL, Fellipe Corrêa (Câmara Digital) - PL
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